



Miércoles, 30 de septiembre de 2020

NOTA DE PRENSA

Santiago del Teide obtiene una subvención de 50.000€ para la celebración del evento de dinamización "Un Mar de Experiencias" durante 2020-2021

La iniciativa está subvencionada por el Grupo de Acción Costera de Tenerife dependiente del Cabildo

El Ayuntamiento de Santiago del Teide ha recibido una subvención de 50.000€, el máximo que se podía otorgar, por parte del Grupo de Acción Costera de Tenerife, asociación dependiente del Cabildo, para la realización del evento de dinamización **"Un Mar de Experiencias"** para los próximos 2 años.

A principios de este año, el Ayuntamiento presentaba un proyecto denominado "Un Mar de Experiencias" para desarrollar acciones relacionadas con la pesca; desde acciones dirigidas a niños y adolescentes, a través de colegios e institutos, como formación dirigida a los pescadores del municipio, que nos solicitaban por medio de la Cofradía de Pescadores así como la salida del producto, a través del tejido empresarial, con actividades como la ruta de la tapa.

La iniciativa pretende, al igual que en ediciones pasadas, la dinamización con actividades que se realizan en el litoral con el fin de generar actividad económica y comercial en el municipio, además, de

tener como finalidad la educación ambiental y el respeto por el medio ambiente.

El proyecto para la anualidad 2020-2021 pretende mantener el programa de otros años adaptándolo a las actuales circunstancias con motivo de la covid19.